

ABSTRAK

Dwi Yulia Ina Un'ya (1740410012). Pengembangan Produksi Sirup Parijoto Dalam Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Muslim di Desa Colo Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus. Skripsi. Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI). IAIN Kudus. 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) bagaimana pelaksanaan pengembangan produksi Sirup Parijoto pada masyarakat muslim di Desa Colo Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, 2) bagaimana peningkatan kesejahteraan masyarakat muslim di Desa Colo dengan produksi Sirup Parijoto.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dan menggunakan metode pendekatan kualitatif. Data-data yang diperoleh dalam penelitian menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan sampel menggunakan *Purposive Sample*, dengan subyek penelitian adalah *Owner* rumah produksi sirup parijoto, Pemerintah Desa, petani dan masyarakat di Desa Colo Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus.

Hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut: 1) Pelaksanaan pengembangan produksi sirup parijoto pada masyarakat muslim di Desa Colo Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus, dilakukan dengan cara memberikan pelatihan kepada masyarakat mengenai proses pengolahan produk sirup parijoto. Dalam kegiatan pelatihan tersebut merupakan sebuah proses memberikan pengetahuan dan edukasi kepada masyarakat agar mampu mengolah potensi yang dimiliki lebih bermanfaat. 2) Peningkatan kesejahteraan masyarakat muslim di Desa Colo dengan produksi sirup parijoto. Setelah dilaksanakan kegiatan pengembangan berdampak pada kondisi sosial ekonomi masyarakat yang membaik, hal ini dibuktikan bahwa pengembangan produksi sirup parijoto dapat menambah pendapatan masyarakat, membuka lapangan pekerjaan, memotivasi masyarakat untuk melestarikan lingkungan serta dapat menciptakan sebuah inovasi baru.

Kata Kunci : *Pemberdayaan masyarakat, Pengembangan Produksi dan Pemanfaatan Potensi Lokal, Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat.*